



### 町民生児童委員協議会 優良民児協表彰受章

平成26年10月23、24日に和歌山県で行われた全国民生委員児童委員大会において、町民生児童委員協議会が優良民児協表彰を受賞されました。これは、協議会のこれまでの活動に対する功績を認められたもので、今回は75の協議会が表彰されました。

### ドッチビー大会

12月6日(やまゆり体育館)

小学生対象のドッチビー大会が、低学年・中学年・高学年の3部門で開催され、約140人が参加しました。チームは、南・北小学校の男女混合で当日に編成されましたが、どのチームもメンバー同士が団結し、白熱した試合を展開しました。この大会では順位を付けず、参加者全員に賞が贈られました。



### おもちつき

12月17日(雪窓保育園)

ほちじゅうほちかい  
八十八会と浅間クラブの皆さんが、雪窓保育園でおもちつきを行いました。この日使ったもち米は、八十八会の皆さんが園児のために作ってプレゼントしたものです。力強くもちをつくたびに、園児たちからは「よいしょ！よいしょ！」と大きな声が掛けられました。園児も一人ずつもちつきを体験し、楽しかったと笑顔を見せていました。

### しめ縄作り教室

12月20日(エコールみよた)

町公民館では、郷土の伝統を受け継ごうと、毎年しめ縄作り教室を開催しています。今年は40人が参加し、お正月に欠かせない牛蒡注蓮の作り方を習いました。初めての体験に苦戦する姿もありましたが、講師の手元を確かめながら作業を進め、立派なしめ縄が出来上がりました。



### 書き初めを書こう教室

1月5日(エコールみよた)

町公民館が「書き初めを書こう教室」を開催し、小学校3～6年生約40人が参加しました。子どもたちは、お手本を見ながら一画ずつ慎重に筆を運んでいました。最初はうまく書けずに苦労していた子どもも、講師の書道愛好会の皆さんから丁寧な指導を受け、最後には納得できる作品ができあがり、喜んでいました。



やまゆり保育園 おおきなかぶ(12月5日)

## お楽しみ会・クリスマス会

12月に町内の保育園、幼稚園では、お楽しみ会やクリスマス会が行われました。

園児たちが、毎日練習を積み重ねてきた歌、劇、日本舞踊などを発表しました。大勢の観客の前で、大きな声で歌ったり、堂々とせりふを言ったりと、大舞台上で頑張った園児たちには、大きな拍手が贈られました。

たんぼぼ保育園のクリスマス会では、園児たちがうれしそうにサンタクロースからのプレゼントを受け取っていました。



雪窓保育園 おおきなかぶ  
(12月4・5日)



杉の子幼稚園 こびとのくつや  
(12月13日)



たんぼぼ保育園(12月24日)



平和台児童館(二人囃子)



東原児童館(一輪車)

## 児童クラブ お楽しみ会・発表会

12月13日

町内の各児童館で、児童クラブのお楽しみ会や発表会が行われました。児童クラブは、保護者が労働などにより昼間家庭にいない小学校1～3年生が放課後の時間を過ごす場として、利用されています。

毎年12月に行われるお楽しみ会や発表会では、児童が1年間の活動や練習に取り組んできた成果を、家族の前で発表します。

「家では見せない一生懸命な姿に子どもの成長を実感し、涙が出そうになった」と話すお母さんもいらっしゃいました。



大林児童館(けん玉)